

MEMORIA

DE

ACTIVIDADES

EDUCATIVAS,

CULTURALES

Y

DEPORTIVAS

Curso 2005/2006

Madrid, septiembre de 2006

ÍNDICE

1. Introducción.....	4
2. Actividades Culturales.....	5
Arquitectura	
Arte	
Astronomía	
Cine	
Derechos Humanos	
Ecología	
Filosofía	
Electrónica	
Fotografía	
Literatura	
Montaña	
Música Clásica	
Música Moderna	
Pensamiento y Ciencia Política	
Pensamiento Religioso	
Radio-Onda Mayor	
Rol	
Taurina	
Teatro	
Tuna	
Vídeo	
Cursos y talleres	
3. Actividades Institucionales.....	12
Cátedra de Teología Contemporánea	
Aula 7	
Foro Social Chaminade	
4. Actividades Deportivas.....	14

5. Actividades Religiosas.....	15
6. Relación Cronológica.....	16
Conferencias	
Cine	
Conciertos	
Teatro	

1. INTRODUCCIÓN

La Fundación Universitaria Guillermo José Chaminade, en virtud de sus fines fundacionales, ha desarrollado una serie de actividades educativas, culturales y deportivas. Para ello y mediante el Colegio Mayor Universitario Chaminade, durante el curso 2005/06 se ha encontrado dividido para el desarrollo de sus actividades, como en años anteriores, en distintas Aulas. Los principales beneficiarios de dichas actividades fueron los residentes en el Colegio Mayor.

Durante este curso residieron en el Colegio 280 estudiantes. Un 33,9% realizaba estudios técnicos de Ingenierías (Aeronáutica, Telecomunicaciones, Informática, Arquitectura, Montes, Caminos, Industriales...), un 23,2% de Ciencias Sociales (Derecho y Administración y Dirección de Empresas fundamentalmente), un 19,2% de Ciencias de la Información y en menores porcentajes carreras Biosanitarias, de Humanidades y de Ciencias Exactas.

En lo que se refiere a su procedencia geográfica un 14,6% procedían de Andalucía, un 13,9% de Castilla-La Mancha, un 9,6% de Castilla-León, un 8,9% de Galicia, un 8,5 de Canarias y un 8,5% del País Vasco y en menor proporción, entre otras y por este orden, de Canarias, Aragón, Extremadura, País Valenciano, Asturias y La Rioja.

En esta memoria sobre las actividades realizadas durante el curso 2005/06 se ofrece un panorama general de las Aulas, al que sigue en las páginas finales la cronología de los actos que promovieron.

Las Aulas constituyen la unidad básica de funcionamiento cultural en las que se integran voluntariamente los colegiales para el desarrollo de sus inquietudes intelectuales.

Junto a las aulas, la Dirección promueve directamente la realización de algunas actividades que considera de interés para una más completa formación académica y cultural de los residentes. Unas y otras constituyen un conjunto en la medida en que la Dirección participa y anima la actividad de las aulas y los estudiantes asumen las actividades propiciadas directamente por la Dirección.

2. ACTIVIDADES CULTURALES

Aula de Arquitectura

El Aula de Arquitectura con una sala donde los estudiantes de esta carrera pueden trabajar en equipo y realizar sus proyectos.

Aula de Arte

La Sala de Artes Plásticas, cuyos encargados fueron Cristina Montero Alonso y Ángel Vázquez, sirvió de lugar de creación y experimentación para los estudiantes.

Durante los meses de abril y mayo y con el impulso de Miguel Frías y Andrea Rubinos, se realizaron las segundas Jornadas de Arte, con la presencia de diferentes profesores e historiadores del arte.

Aula de Astronomía

Durante este curso el Aula de Astronomía, coordinada por Carlos Enol García, siguió realizando las actividades de cursos anteriores.

Aula de Cine

El aula, cuya delegada fue Almudena Gotor, cuenta con un proyector de cine de 35 mm., un reproductor de DVD y un cañón de vídeo.

El cañón de vídeo, dado su fácil manejo, ha posibilitado la realización de varios ciclos tanto temáticos –por ejemplo sobre cine italiano o la presencia de la muerte en el cine- como de autor (David Lynch, Wong Kar Wai, Luis Buñuel) a

lo largo del curso, así como la proyección de películas durante las épocas de exámenes.

Asimismo el Aula ha propiciado la asistencia de colegiales a películas en salas de versión original.

Además el director de cine Santiago Taberero y la productora Paz Sufategui acudieron a una tertulia con los colegiales.

Aula de Derechos Humanos

El Aula, cuyos delegados fueron Amaia de la Calle y Pablo Laso, ha continuado su colaboración con diversas ONG'S y campañas humanitarias (como la "Operación Kilo"). Ha participado un año más en la CUPDH (Coordinadora Universitaria Pro Derechos Humanos), formada por las Aulas de DD.HH. y Solidaridad de varios Colegios Mayores. Durante este curso se organizaron una jornadas de apoyo a un proyecto educativo en Lurigancho (Perú) por iniciativa de los colegiales Alberto Gómez Agustino e Inmaculada Medina.

Aula de Ecología

Durante este curso el Aula, coordinada por Jorge Conesa y Clara del Rey, siguió trabajando en varias campañas de reciclaje.

Aula de Electrónica

Además del mantenimiento del material del Aula, el delegado –Regino Serrano- se encargó de la continuidad de sus actividades básicas (realización de circuitos impresos, uso de osciloscopio y polímetros, prácticas de carreras como Física, Informática e Ingenierías).

Aula de Filosofía

En este curso empezó su andadura este Aula, coordinada por Clara del Rey y Daniel Martín. Su empeño consistía en aglutinar a todos aquellos interesados en leer y debatir sobre cuestiones filosóficas. Para ello decidieron impulsar un Taller de Lectura, similar a los de las Aulas de Literatura y Pensamiento y Ciencia Política, en el que seleccionaron obras de Sastre, Fromm, Locke y Kant. Además organizaron un cine-forum sobre la muerte en el cine.

Aula de Fotografía

El aula dispone de un Laboratorio con el siguiente material: una ampliadora DURST, una cámara PENTAX KM de 35 mm, tres cámaras PENTAX K 1000 de 35 mm, una cámara BRONCA, además de flashes, objetivos, marginadoras y todo lo necesario para el revelado.

Este aula, cuyo delegado fue Borja Monreal, impartió un cursillo abierto para enseñar el manejo de las cámaras y nociones básicas de revelado.

Durante este curso también se ha realizado el tradicional Concurso de fotografía colegial. Los premiados fueron los siguientes:

A) Color	1º Borja Monreal
	2º Jorge Conesa
	3º Almudena Gotor

B) B/N	1º Alejandro Conesa
	3º (ex aequo) Koldo Sáez de Bikuña y Jorge Conesa

Aula de Literatura

El Aula, cuyo delegado fue Miguel Villar, se encarga habitualmente de la organización de tertulias con distintos autores o críticos literarios. En este curso nos visitaron el escritor Álvaro Pombo y el editor Manuel Borrás.

Ha continuado el Taller de Lectura, puesto en marcha hace tres cursos. Consiste en la lectura de una serie de libros y su comentario en sendas sesiones bien con las orientaciones de algún crítico literario o bien por los propios colegiales. Se seleccionaron libros de Walt Whitman, Vicente Huidobro, Hans Magnus Enzensberger y Darío Fo.

El sexto Concurso interno de poesía y relato corto se falló en mayo y contó con una abundante participación. En la categoría de poesía los premiados fueron Óscar Valero, Miguel Villar y José María Lahoz y en la de relato Daniel Martín, Eduard Brull y Fernando Pérez.

Aula de Montaña

Bajo la coordinación de Koldo Sáez de Vicuña propició un curso de escalada y una serie de excursiones para conocer la Sierra de Madrid. Además promovió un curso de esquí en Pas de la Casa (Pirineos) entre el 2 y el 5 de marzo con la asistencia de una veintena de colegiales.

Aula de Música Clásica

Como en años anteriores se ha destinado parte del presupuesto del Aula a la adquisición de discos compactos para aumentar los fondos de la fonoteca.

También se ha facilitado la asistencia a algunos conciertos celebrados en Madrid, tanto en el Auditorio nacional como en el Teatro Real. El delegado del Aula fue Carlos Enol García.

Aula de Música Moderna

Las actividades que realiza este aula, cuyo delegado fue Rafael Neira, son la compra de CD's para la fonoteca del Colegio y la organización de conciertos en el propio Colegio, como los englobados en el VIII Ciclo de Música de Autor (coordinado este curso por José Díaz Satorre y Miguel Muñoz Ortega) durante abril y mayo.

Asimismo el Colegio dispone de una **Sala de Ensayos**, dotada de batería, mesa de mezclas, teclado, amplificadores de bajo y guitarra y micrófonos. En ella ensayan los diferentes grupos de música rock y pop que hay en el Colegio. Sus delegados fueron Miguel Muñoz Ortega y Carlos Valle. En diciembre tuvo lugar un concierto de presentación de los grupos (*Navirock*) y en mayo la quinta sesión del *Chamirock*.

Aula de Pensamiento y Ciencia Política

Como es habitual este Aula, coordinada por Rafael Álvarez, se ha encargado de la realización de conferencias, tertulias y seminarios relacionados con actividades socio-políticas. Así pues, el curso pasado se organizaron abundantes tertulias con distintos representantes de las fuerzas políticas y otras figuras de actualidad: Gaspar Llamazares, Juan Carlos Aparicio, José María Hidalgo, Miguel Herrero de Miñón, Javier Rojo, Celia Villalobos, Eduardo Madina, Fernando Savater, etc.

Por otro lado, los colegiales implicados en el Aula pusieron en marcha un Taller de Lectura en torno a varios textos y libros (Ortega, Orwell, Foucault...).

En el mes de enero tuvo lugar un ciclo de conferencias bajo el título de “La encrucijada del Islam”, organizado por Fernando Fernández-Monge y Borja Monreal.

Un grupo de colegialas (Amaia de la Calle, Rocío Flores, Cristina Montero Santos, Paola Urizar) decidieron impulsar una serie de tertulias en torno a cuestiones de género, sexualidad y pensamiento feminista. Para ello invitaron al Colegio a la periodista Soledad Gallego-Díaz y a la escritora Rosa Regás.

Aula de Pensamiento Religiosa

El aula, con el estímulo y colaboración de Julio González Tánago desde la pastoral de la Fundación, ha mantenido el buen nivel de actividades del curso pasado mediante varias tertulias con colegas en el comedor de invitados. Algunas de ellas fueron animadas por el propio Julio, mientras que otras contaron con la presencia de distintos especialistas como por ejemplo José Antonio Marina. El delegado fue Javier Hernández.

Aula de Radio - Onda Mayor

Onda Mayor, coordinada por Luis Fernández y Óscar Valero, ha continuado con sus emisiones (programas deportivos, musicales e informativos) mediante su página web en Internet.

A finales de noviembre se presentó la programación de la emisora con un programa especial en el Salón de Actos – “La mayor tarde” – , que contó con la presencia de varios invitados y la actuación de algunos grupos musicales.

Aula de Rol

Coordinada por David Rodellar, decidió cambiar su denominación por el de Aula de Juegos sin variar su cometido, esto es, la adquisición de nuevos juegos (ya no sólo de rol y estrategia) y el correcto funcionamiento del Aula.

Aula Taurina

El Aula, cuya actividad fue retomada por Javier Nieto, organizó, conjuntamente con el Colegio Mayor Alcalá y la Residencia Universitaria La Rúa, un ciclo de conferencias bajo el epígrafe de “La afición es joven”. destacada durante este curso.

Aula de Teatro

El grupo de Teatro del Colegio, TUCH (Teatro Universitario Chaminade), bajo la dirección de Fernando Salvá y cuyo delegados fueron Rocío González y Jorge Guimerá, representó brillantemente la obra “La visita de la vieja dama” de Friedrich Dürrenmatt.

Tuna

Como se venía anunciando en cursos anteriores, definitivamente la Tuna del Colegio dejó de tener actividad, al igual que en el resto de los Colegios Mayores de Madrid.

Aula de Vídeo

Durante este curso el Aula, bajo la coordinación de Luis Fernández, invirtió sus esfuerzos en poner de nuevo en marcha sus instalaciones.

Cursos y talleres

Además de los tradicionales talleres de Esgrima (impartido por Ramón Ceballos) y Teatro, durante este curso tuvieron lugar los siguientes talleres:

- Árabe, impartido por Isabel Abad, los lunes y miércoles por la noche.
- Guitarra, impartido por Noelia Frías (colegiala), los miércoles y domingos por la noche.
- Lengua de signos, impartido por Monti López, los lunes y miércoles por la noche.
- Malabares, impartido por Lucas Escobedo (excolegial).
- Yoga, impartido por Juan Ramón Garzón, los domingos por la tarde.

3. ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Cátedra de Teología Contemporánea

La Cátedra de Teología Contemporánea, patrocinada por la Fundación Santa María, celebró su vigésimoquinto curso con idéntica aspiración que cuando comenzó: presentar con rigor científico a nivel de alta divulgación y con una intencionalidad marcadamente pastoral al servicio del mundo universitario los grandes temas cristianos, de acuerdo con la renovación teológica iniciada a partir del Concilio Vaticano II. El Consejo Asesor de la Cátedra ha estado formado desde el principio por José Gómez Caffarena, Julio Lois y José Antonio Romeo.

Este Curso de la Cátedra ha tenido un carácter especial, dado el feliz simbolismo del número. Con el título de “25 años de Teología: balance y perspectivas” se ha hecho un repaso, lo más exhaustivo posible, de los grandes temas teológicos (la fe, la exégesis, la cristología, la eclesiología, los sacramentos, la moral, el diálogo interreligioso...). En cada sesión intervinieron dos especialistas: uno encargado de trazar el balance y otro de plantear los horizontes de futuro. En el curso han intervenido buena parte de los teólogos y teólogas que nos han acompañado en estos veinticinco años. Las conferencias han sido reunidas en un solo tomo, publicado una vez más por la editorial PPC y repartido gratuitamente entre una buena parte de los asistentes.

Aula 7

Este nombre engloba a varios Colegios Mayores de Madrid que se ponen de acuerdo con el fin de programar actividades que, por su gran envergadura, no es fácil que un sólo centro pueda desarrollarlas así como de reflexionar sobre el presente y futuro de los Colegios Mayores. Estos Colegios son el Chaminade, el Fundación SEPI, el Loyola, el Mara y el Padre Poveda.

Este curso sólo organizaron el curso para los nuevos colegiales a principios de octubre.

Asimismo han continuado las actividades de **Ágora Mayor**, un foro de debate y organización de actos de las aulas o grupos de colegiales interesados en la política de varios Colegios Mayores (Chaminade, Fundación SEPI, Isabel de España, Loyola, Mara y San Juan Evangelista).

Foro Social Chaminade

Por iniciativa del Patronato de la Fundación y con el concurso de las Aulas de Derechos Humanos y Pensamiento y Ciencia Política del Colegio, han tenido lugar las segundas (otoño de 2005) y terceras (primavera de 2006) sesiones del Foro Social. Han seguido contando con el asesoramiento de Mikel Buesa, Juan Gimeno y Yago Pico de Coaña.

El Foro pretende varios objetivos: ofrecer un escenario de diálogo y reflexión en el que participen representantes de todas las áreas (universitaria, académica, empresarial, política y sindical); analizar los procesos de globalización y los problemas que ésta origina, con el fin de encontrar alternativas más justas para el desarrollo; formar en temas relativos a la economía mundial y sus estructuras, al orden político y económico internacional; estudiar las causas del subdesarrollo con dos objetivos: hacer partícipe de esta reflexión a la comunidad universitaria y a la sociedad en general y despertar la conciencia sobre la necesidad de buscar alternativas que hagan el proceso globalizador más justo y solidario.

4. ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Equipos Deportivos

El Colegio cuenta con varios equipos, tanto masculinos como femeninos, -balonmano, baloncesto, fútbol-sala, fútbol, frontenis, ping-pong, rugby, tenis y voley- que compiten tanto en la liga de Colegios Mayores como en otros campeonatos. La participación de colegiales es siempre muy alta. El delegado de Deportes fue Luis Gutiérrez.

Este curso consiguieron premios en el campeonato de Colegios Mayores los equipos de Baloncesto masculino (primer puesto) y Rugby (segundo).

Gimnasio

El Gimnasio, de cuya coordinación se encargaron Mikel Carricas y Sergio Corral, es utilizado diariamente por un nutrido grupo de colegiales y cuenta con una zona de pesas y bancos de ejercicios, una cancha de Wall-contact y un rocódromo (para prácticas de escalada).

A su vez es en el Gimnasio donde se imparten las clases de Esgrima y de Muay-Thai (arte marcial).

5. ACTIVIDADES RELIGIOSAS

El Colegio Mayor Chaminade, siguiendo sus principios fundacionales, pretende ayudar a los colegiales en su opción religiosa personal en un clima de respeto y pluralismo, de forma que dicha opción sea auténtica y responsable.

Desde hace dos cursos la incorporación a la Pastoral de la Fundación del sacerdote diocesano Julio González-Tánago ha supuesto que tanto las actividades colegiales, en el campo de lo religioso (tertulias en su mayor parte, según hemos explicado en el apartado dedicado al Aula de Cultura Religiosa), como las de la Capilla (eucaristías, celebración del perdón, sacramentos, talleres, atención a inmigrantes...) se hayan visto multiplicadas. En las celebraciones eucarísticas han seguido colaborando los patronos José Antonio Romeo y Diego Tolsada.

6. RELACIÓN CRONOLÓGICA

CONFERENCIAS

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

**XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”**

04/10/05 Presentación del libro del XXIV curso (2004/05): “La fe”

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

**XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”**

18/10/05 “La fe”

Martín Gelabert Ballester

Facultad de Teología de Valencia

Luis González-Carvajal

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

AULA DE DERECHOS HUMANOS

19/10/05 Comida – Tertulia

Juana Calfuano

Dirigente mapuche (Chile)

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

**XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”**

02/11/05 “Exégesis”

Rafael Aguirre

Universidad de Deusto

José Luis Sicre

Facultad de Teología de Granada

CONFERENCIA

14/11/05 “Ampliación del aeropuerto Madrid-Barajas”

José Manuel Hesse

Director del Plan Barajas

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

14/11/05 Cena-Tertulia

Soledad Gallego-Díaz

Periodista, EL PAÍS

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

15/11/05 Comida-Tertulia

Julio González-Tánago

Sacerdote

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y PERSPECTIVAS”

15/11/05 “Fuentes de la Teología”

Xabier Pikaza

Teólogo

Andrés Torres Queiruga

Universidad de Santiago de Compostela

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

17/11/05 “El futuro de la izquierda”

Gaspar Llamazares

Coordinador General de Izquierda Unida

FORO SOCIAL CHAMINADE

22/11/05 “Hambre cero: ¿si es posible, por qué no lo hacemos?”

Luís de Sebastián

Profesor de Economía de ESADE. Vicerrector académico de la Universidad Centroamericana de El Salvador

Ángeles Yáñez

Responsable de Cooperación de la Secretaría General Iberoamericana

AULA DE CINE

23/11/05 “ Pier Paolo Pasolini, entre la polémica y el genio”

Francesca Pallecchi

Profesora del Instituto Italiano de Cultura

FORO SOCIAL CHAMINADE

24/11/05 “España ante los Objetivos del Milenio: proyectos y realidades”

Juana Bengoa

Directora de Solidaridad Internacional

Leyre Pajín

Secretaria de Estado de Cooperación Internacional.

AULA DE RADIO-ONDA MAYOR

27/11/05 Gala de presentación de la programación: “La mayor tarde”

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

28/11/05 Cena-Tertulia

Paulino Rivero

Diputado por Coalición Canaria

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

29/11/05

“Cristología”

Julio Lois

Instituto Superior de Pastoral, Universidad Pontificia de Salamanca

Manuel Fraijó

Universidad Nacional de Educación a Distancia

AULA DE CINE

29/11/05

“El cine italiano del neorrealismo”

Matteo Re

Profesor del Instituto Italiano de Cultura

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

12/12/05

Cena-Tertulia

Rosa Regás

Escritora, directora de la Biblioteca Nacional

CURSO DE ÁRABE

13/12/05

Comida-Tertulia

Waleed Saleh Alkhalifa

*Profesor y director del Departamento de Estudios Árabes e Islámicos
y Estudios Orientales de la UAM*

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

13/12/05

“Espiritualidad y experiencia de Dios”

Juan Martín Velasco

Instituto Superior de Pastoral, Universidad Pontificia de Salamanca

Dolores Aleixandre

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

AULA DE CINE

14/12/05 “Deseando amar (Wong Kar Wai). Análisis fílmico”

Mar Marcos Molano

Facultad de CC. de la Información, UCM

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

14/12/05 Cena-Tertulia

Juan Carlos Aparicio

Alcalde de Burgos

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

15/12/05 Coloquio con

José M^a Fidalgo

Secretario General de CC. OO.

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

19/12/05 Cena-Tertulia

Miguel Herrero de Miñón

Consejo de Estado

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

20/12/05 Cena-Tertulia

Javier Rojo

Presidente del Senado

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

10/01/06

“Eclesiología”

Santiago Madrigal

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

José María Castillo

UCA “José Simeón Cañas”, San Salvador

LA ENCRUCIJADA DEL ISLAM

11/01/06

“Radicalismos religiosos”

José María Mardones

Instituto de Filosofía del CSIC

“Islam e islamismo”

Gustavo de Arístegui

Diputado por el Partido Popular

LA ENCRUCIJADA DEL ISLAM

12/01/06

“Las redes del terrorismo islamista”

Alfonso Merlos

Periodista, cadena COPE

LA ENCRUCIJADA DEL ISLAM

16/01/06

“Contexto histórico para entender la situación actual: Descolonización
y su efecto en el concepto de Occidente en el mundo islámico”

Pablo Sapag

Periodista, Radio Televisión de Madrid

“Las relaciones entre Occidente y mundo islámico en la política exterior española”

Rafael Dezcallar de Mazarredo

Director General de Política Exterior del Ministerio de Asuntos Exteriores

LA ENCRUCIJADA DEL ISLAM

17/01/06

“Irán, desde la revolución de los ayatolas hasta la actualidad”

Luciano Zaccara

Miembro investigador del Taller de Estudios Internacionales Mediterráneos, UAM

“La inmigración y los métodos de integración social: problemas y retos”

Ángeles Ramírez

Profesora en el Doctorado en Estudios Internacionales Mediterráneos de la UAM.

LA ENCRUCIJADA DEL ISLAM

18/01/06

“Islam y democracia”

Haizam Amirah Fernández

Investigador Principal de Mundo Árabe del Real Instituto Elcano

“¿Una democracia salida del Islam?”

Waleed Saleh Alkhalifa

Profesor de Estudios Árabes en la UAM

“¿El Estado islámico”

Said Ben Abdennour

Departamento cultural del Centro Cultural Islámico de Madrid

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

24/01/06

“Laicado”

Isabel Gómez Acebo

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

Juan Antonio Estrada

Universidad de Granada

CURSO DE ESGRIMA

25/01/06

Cena-Tertulia

Javier Lorenzo

Árbitro internacional de esgrima

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

26/01/06

Cena-Tertulia

David Couso

Hermano de José Couso, cámara de Tele5 asesinado en Irak

Fernando Matey

Cámara de Tele5

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

07/02/06

“Vida religiosa”

José María Arnaiz

Unión de Superiores Generales

Mercedes Navarro

Biblista, Universidad Pontificia de Salamanca

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

21/02/06 “Sacramentos y celebración”

Dionisio Borobio

Universidad Pontificia de Salamanca

José Cristo Rey García Paredes

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

AULA DE CINE

22/02/05 Cena-Tertulia

Santiago Tabernero

Periodista, guionista y director de cine

Paz Sufrategui

Productora

AULA DE DERECHOS HUMANOS

04/03/06 Taller de violencia de género

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA
XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”

07/03/06 “Escatología”

Felisa Elizondo

Instituto Superior de Pastoral, Universidad Pontificia de Salamanca

Andrés Tornos

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

13/03/06 Café-Tertulia
Andrés Rábago, “El Roto”
Dibujante

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

13/03/06 Cena-Tertulia
Celia Villalobos
Diputada por el PP

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

15/03/06 Cena-Tertulia
Eduardo Madina
Diputado por el PSOE

AULA DE LITERATURA

17/03/06 Comida-Tertulia
Álvaro Pombo
Escritor

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y PERSPECTIVAS”

21/03/06 “Moral”
Marciano Vidal
Instituto Superior de Ciencias Morales, Madrid
Eduardo López Azpitarte
Facultad de Teología de Granada

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

22/03/06 Coloquio sobre “Por qué soy cristiano”

José Antonio Marina

Filósofo

AULA DE DERECHOS HUMANOS

25/03/06 Jornadas solidarias con Lurigancho (Perú)

AULA DE MÚSICA MODERNA

29/03/06 Cena-Tertulia

Javier Álvarez

Músico

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

30/03/06 Coloquio sobre el Padre Chaminade

José Antonio Romeo

Sacerdote

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

30/03/06 “Sexualidad y erotismo: roles de género”

Ramón González Corrales

Médico-Sexólogo

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

31/03/06 Coloquio sobre “1984” de Orwell

Ángel Rivero

Profesor de Ciencia Política, UAM

AULA DE LITERATURA

03/04/06 Cena-Tertulia
Manuel Borrás
Editorial Pre-Textos

CURSO DE ENOLOGÍA

04/04/06 “Introducción a la enología”
Victoria Pariente y Ruth Rodríguez
Enólogas

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y PERSPECTIVAS”

04/04/06 “Justicia”
José María Mardones
Instituto de Filosofía del CSIC
Fco. Javier Vitoria Cormenzana
Universidad de Deusto

AULA TAURINA

06/04/06 “La juventud mandando en el toreo”
Miguel Ángel Perera
Torero
José Miguel Arruego
Periodista

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

**XXV CURSO: “25 AÑOS DE TEOLOGÍA: BALANCE Y
PERSPECTIVAS”**

18/04/06 “Diálogo interreligioso”

Pedro Rodríguez Panizo

Universidad Pontificia de Comillas

Juan Masiá Clavel

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

20/04/06 Cena-Tertulia

Cristóbal Montoro

Eurodiputado por el PP

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

21/04/06 Coloquio sobre “Para leer a Foucault”

Julián Sauquillo González

Profesor de Filosofía del Derecho, UAM

TERTULIA CON COLEGIALES

26/04/06 Tertulia sobre Cuba

Jorge y Alejandro Conesa

Colegiales

II JORNADAS DE ARTE

24/04/06 “El descubrimiento de la Roma antigua”

Jacobo Storch de Gracia

Profesor asociado de Arqueología, UCM

II JORNADAS DE ARTE

25/04/06 “Adquisición de bienes artísticos por el Estado y otras cuestiones conexas”

José Manuel Cruz Valdovinos

Catedrático de Historia del Arte II, UCM

TERTULIA CON COLEGIALES

26/04/06 Tertulia sobre Argentina

Lucía Caamaño y Analía Martínez

Colegialas

FORO SOCIAL CHAMINADE

27/04/06 “El desarrollo social en América Latina. De la presidencia de Lula a la de Evo Morales”

Juan Pablo de la Iglesia

Secretario General de la AECI

José Juan Ruiz

Director de Estrategia y Análisis de la División Americana del Banco Santander Central Hispano (BSCH)

FORO SOCIAL CHAMINADE

04/05/06 “El comercio internacional ante el problema de la pobreza. Análisis de la reunión de Hong-Kong de la O.M.C.”

Enrique Barón

Presidente de la Comisión de Comercio Internacional del Parlamento Europeo

Gonzalo Fanjul

Coordinador de investigaciones del Departamento de Campañas y Estudios de Intermon-Oxfam

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

05/05/06 Coloquio sobre Lutero y el protestantismo

Julio González - Tánago

Sacerdote

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

08/05/06 “La política exterior de España en el Mediterráneo y Oriente Medio”

Álvaro Iranzo

Director General de Relaciones Exteriores para el

Mediterráneo, Oriente Medio y África

AULA DE LITERATURA

09/05/06 Coloquio con

Fernando Savater

Escritor y filósofo

II JORNADAS DE ARTE

10/05/06 “Fotografía y modernidad en España: 1920-1939”

Mónica Carabias

Profesora de Historia del Arte Contemporáneo, UCM

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

10/05/06 Cena-Tertulia

Jerónimo Saavedra

Ex ministro (PSOE)

II JORNADAS DE ARTE

11/05/06 “La metamorfosis del arte. De los sesenta hasta hoy”

Javier Pérez Segura

Profesor de Historia del Arte Contemporáneo, UCM

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

11/05/06 Cena-Tertulia
Ignacio Astarloa
Diputado por el PP

II JORNADAS DE ARTE

16/05/06 “Goya: Los desastres de la guerra”
Jesús Gutiérrez Burón
Profesor de Historia del Arte Contemporáneo, UCM

II JORNADAS DE ARTE

17/05/06 “El retrato español en la Edad Moderna. De El Greco a Velázquez”
Diego Suárez Quevedo
Profesor de Historia del Arte Moderno, UCM

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

18/05/06 Coloquio sobre la situación en los Grandes Lagos (África)
Borja Monreal
Colegial

AULA PENSAMIENTO RELIGIOSO

19/05/06 Coloquio sobre “Tertulias de bioética”
Juan Masiá
Universidad Pontificia Comillas, Madrid

PRESENTACIÓN DEL LIBRO

28/06/06 “El Islam. Historia, presente, futuro” (Editorial Trotta)
Hans Küng
Teólogo y autor del libro
Manuel Fraijó
Universidad Nacional de Educación a Distancia

CINE

LA MUERTE EN EL CINE

05/11/05	Las invasiones bárbaras
12/11/05	La balada de Narayama
19/11/05	El séptimo sello
26/11/05	La sogá

CICLO DE CINE ITALIANO

Pier Paolo Pasolini

21/11/05	Saló o los 120 días de Sodoma
21/11/05	El Decamerón
22/11/05	Las mil y una noches
23/11/05	Medea

Luchino Visconti

25/11/05	Muerte en Venecia
27/11/05	Rocco y sus hermanos
27/11/05	El Gatopardo

Federico Fellini

28/11/05	Y la nave va
29/11/05	Amarcord
30/11/05	Ensayo de orquesta

CICLO DE WONG KAR WAI

12/12/05	As tears go by
12/12/05	Days of being wild
13/12/05	Deseando amar
14/12/05	2046
15/12/05	Chungking Express
16/12/05	Fallen angels
18/12/05	Happy together

19/12/05 Una mirada (Documental)

CICLO DE EXÁMENES

27/01/06 Alarma en el expreso
28/01/06 El ladrón de bicicletas
29/01/06 Sin City
Atilano Presidente
30/01/06 Aladdin
The Rocky Horror Picture Show
31/01/06 Cecil B. Demente
01/02/06 Shadows
Esencia de mujer
02/02/06 9 Songs
03/02/06 Las vacaciones de M. Hulot
Ana y Alejandro: lo que España no pudo ver del banquete de boda de la hija de...
04/02/06 Matrix
Memories of Murder
05/02/06 Lost in translation
El último golpe
06/02/06 El último samurai
Love actually
07/02/06 Jersey Girl
08/02/06 Casablanca
Perros callejeros
09/02/06 Perros callejeros II
10/02/06 Gertrud
Mi hermosa lavandería
11/02/06 Bride of the monster
Hierro 3
12/02/06 Plan 9 from outer space

	Contra la pared
13/02/06	Azul
	Life aquatic
14/02/06	Blanco
15/02/06	Rojo
	Happiness
16/02/06	Primavera, verano, otoño, invierno,... y primavera
17/02/06	El tercer hombre
	Basket case
18/02/06	Pepi, Luci, Bom y otras chicas del montón
	Largo domingo de noviazgo

CICLO DE DAVID LYNCH

01/03/06	Cabeza borradora
03/03/06	El hombre elefante
	Dune
04/03/06	Terciopelo azul
05/03/06	Carretera perdida
	Una historia verdadera
06/03/06	Mullholland drive
08/03/06	Proyección de cortos:
	Six figures getting sick
	The alphabet
	The grandmother

CICLO DE LUIS BUÑUEL

29/05/06	El ángel exterminador
	Belle de jour
30/05/06	Los olvidados
31/05/06	Gran Casino
01/06/06	La fiebre sube al Pao

Simón del desierto
02/06/06 La joven
Ensayo de un crimen
03/06/06 Él
Abismos de pasión

CICLO DE EXAMENES

11/06/06 Charada
Las dos caras de la verdad
12/06/06 Jumanji
El bueno, el feo y el malo
13/06/06 La roca
14/06/06 Una noche en la ópera
Snatch
15/06/06 Monstruos, S.A.
Heat
16/06/06 Grease
La chaqueta metálica
17/06/06 Con faldas y a lo loco
Sexo, mentiras y cintas de video
18/06/06 Nueve semanas y media
Braveheart
19/06/06 Forrest Gump
Los bingueros
21/06/06 En busca del valle encantado
El club de la lucha
22/06/06 Underground
Bettlechús
23/06/06 Delicias Turcas
24/06/06 Stewie
El Aura

25/06/06 Hair
Battle Royal (1 y 2)

26/06/06 Bob Esponja
Cómo ser John Malkovich

CONCIERTOS

VIII CICLO DE MÚSICAS DE AUTOR

5/04/06 Desakordes
Aristides Moreno

19/04/06 Poncho-K
Niño Malalengua
Billy Pagán

26/04/06 Tiza
Luis Quintana
Fede Comín

3/05/06 Luis Ramiro
Eugenio Ruiz
Miguel Domingo

CONCIERTOS COLEGIALES

17/12/05 **Navirock**
Sardai, Parallel Experience, Niño Malalengua, Desarrollo Embrionario

5/05/06 **Chamirock**
Desarrollo Embrionario, Niño Malalengua, Flashback, Sardai, Quid

TEATRO

MONÓLOGOS DE HUMOR

19/01/05

Joaquín Reyes

Actor y humorista

Ernesto Sevilla

Actor y humorista

Daniel Mateo

Humorista y presentador

MDM Producciones

28/02/06

“En el andén” de Ernesto Frers

COMPAÑÍA TUCH (Teatro Universitario Chaminade)

11-13/05/06

“La Visita de La Vieja Dama” de Friedrich Dürrenmatt

Fernando Salvá

Director